
 

SAISON 2020-2021 

 
Compte-rendu  

Réunion du Comité Directeur n°3 
du Mardi 19 janvier 2021 

 
 

Points à l’Ordre du Jour : 

 1. Point Inscriptions 

Pas de demandes de modification en membre de passage. 

Deux nouvelles inscriptions : Stéphane ICHAC et Laurent CALMETTE. 

2. Point financier 

Des relances pour les cotisations ont été faites, pas de retour à ce jour, ce qui                
s’explique par la situation actuelle. 

On a reçu une subvention de 375 euros de la mairie, “subvention COVID”. 

Petite facture de piscine de Lagatu de 280 euros au lieu de 500 euros ; les heures                
d’utilisation réelles ont été comptabilisées. 

 

 

 

Lieu : Visio  
 
Présents :  

● Florence C 
● Renaud C 
● Chantal de C 
● Xavier G 
● Kaline L 
● Karine R 

 

Absents : 
Marjorie D (excusée) 
Mathieu A-K (non excusé) 
 
Invité :  
Hervé DARIER - Webmaster 
Clément DUFRESNE - Responsable matériel 

Horaire :  
Début de réunion - 20h10  
Fin de réunion - 21 h 45 
 



 

3. Réflexion sur “remise ou geste” aux adhérents suite aux annulations des           
cours liées à la crise sanitaire : 

Le club n’a malheureusement aucune visibilité sur une reprise des activités et nous             
suivons attentivement les directives préfectorales. 

Le ComDir réfléchit à une solution et prendra une décision lors de la prochaine              
réunion (report d’une part de la cotisation,..) 

Xavier fait un état de tous les adhérents avec détail des adhésions, licences, et              
cotisations, ça nous donnera le total financier qui sera à dé-corréler de nos charges              
fixes.  

 

4. Animation en visio du club durant la fermeture de la piscine : 

La soirée bio animée par Blandine était très intéressante ; sa présentation était très             
parlante, très vivante. 

Une chose est certaine, nous souhaitons malgré la crise continuer à faire vivre le              
club et nous proposons la mise en place de cours en visio et d’apéro conviviaux. 

Côté technique on peut organiser des cours en lien direct avec les adhérents ; 7 ou 8               
cours pour la formation théorique PN2 PN3 « à la carte », en Visio, organisés de              
manière souple pour lesquels seront invités l’ensemble des membres du club. 

Concernant les PN1, Renaud discutera avec Marjorie et Alain de l’opportunité de            
cours en ligne pour des personnes qui n’ont jamais mis la tête sous l’eau.  

Quelques idées émergent de cette réunion pour des soirées conviviales, à caractère           
pédagogique ouvertes à tout le monde :  

- Une formation pour un public plus large sur un sujet spécifique ; type Nitrox 
- « Brocante » « DSC achats »  
- Soirée Album photos made in DSC : Soirée thématique « autour de photos qui             

ont une histoire ». « Envoyez-nous une histoire qui représente quelque chose          
pour vous et venez nous la raconter… » & trucs et astuces pour faire de la               
photo sous l’eau ? “réussir sa photo sous-marine ou sa vidéo sous l’eau. 

Dans un premier temps Karine envoie rapidement un mail pour un apéro virtuel le 2               
février prochain ayant pour thème : animation photo autour de la plongée. 

Renaud établira un planning des cours pour février ; il fixera des dates et les publiera               
rapidement. : 1er cours théorique le 9 février ? 
 
 
 
 



 

 5. Point matériel 
 

 
Concernant le TIV, que se passe-t-il si on n’a pas utilisé les bouteilles ? à priori on                 
peut déclarer des blocs comme n’ayant pas été utilisés ; mais Clément va poser la              
question à la fédération pour savoir ce qu’il se passe en cas d’«année blanche »              
pour cause de « chômage » des blocs.  
 
Il restait quelques blocs à faire passer en ré-épreuve cette année, comme ils n'ont              
pas été utilisés, nous voulons repousser le TIV d'une année si possible. On aurait pu               
également envoyer des détendeurs en révision, mais comme ils n'ont pas été utilisés             
non plus, nous voudrions également repousser leur révision. 
  
Clément se renseigne sur ce qu’il faut faire ou pas et nous referons un point matériel                
au prochain Comdir. 
 
Quoi qu’il en soit, Il y a du matériel pour le peu de séances qu’il pourrait y avoir                  
prochainement ; 
 
Florence relance la mairie sur la station de gonflage. 

 
 

 6. Les sorties : 
 
Pour l’instant tous les WE sont en suspens tant qu’on ne sait pas où on va… On                 
attend l’évolution du contexte sanitaire. 

Sortie sous glace / Autres sorties 

Le ComDir avait envisagé un WE plongée sous glace ; Xavier s’était renseigné mais             
la sortie est annulée pour les raisons que l’on sait ; 
 
En revanche si jamais on avait une porte de sortie, il faudrait organiser rapidement              
un WE à Marseille (ou autre) en avril. 
 
A ce jour pas d’informations quant au voyage en Egypte au mois de mai… Karine               
attend un peu avant de contacter Aquarev… 
 
 
7. Remplacement de Galette (démo) 

Galette est un outil qui a plus de vingt ans qui nous permet de gérer le club, qui                  
devient obsolète, il faut donc prévoir son remplacement. 

Hervé a étudié la question et nous présente « Assoconnect » qui semble un outil             
fiable. 



 

Galette n’a rien coûté mais maintenant on est sur des offres payantes : 30 € par               
mois ; plus 6 ou 7 € par mois pour le serveur. 

La démonstration d’Hervé semble assez probante. Les membres présents votent à           
l’unanimité pour cette solution, avec une formule annuelle.  

On peut commencer la migration ; la période avec les deux systèmes en parallèle. Il              
va falloir paramétrer, initialiser le nouveau système et « lâcher » petit à petit            
Galette…on pourrait profiter de cette période un peu plus calme due à la crise              
sanitaire pour se « lancer » rapidement. 

 
8. Autres points à convenir (en début de réunion) 

Local : pas de nouvelle du lycée ; pour rappel Xavier s’est aperçu en août dernier              
qu’on ne payait pas le local depuis deux ans. Sans réponse à ses relances, Xavier               
n’était pas inquiet jusqu’au retour de la gestionnaire du lycée avec qui il est en               
contact accepte de louer mais avec une révision à la hausse du prix du loyer. 

Nous n’avons pas le choix et nous attendons le conseil d‘administration de février.             
Xavier a fait un mail en demandant les factures mais il ne les a toujours pas reçues.                 
Du coup on va devoir payer les loyers qu’on n’a pas payés depuis 2019 pour faute                
de quittance. 

Relecture et diffusion des comptes rendus de ComDir : nous sommes un peu en             
retard sur la diffusion des derniers comptes rendus et prenons l’engagement d’être            
plus réactifs quant à la relecture et la publication de ces derniers. 

 

9. Date prochaine réunion du ComDir 

2 mars 2021. 

 


